



**Baden-Württemberg.de**

📅 27.06.2014

AUSZEICHNUNG

# Bundesverdienstkreuz 1. Klasse für Professor Stefan Gläser



**„Prof. Gläser hat dem Land in vielen Funktionen und Ämtern über viele Jahre und Jahrzehnte hinweg gedient und sich dabei große Verdienste erworben“, sagte Ministerpräsident Winfried Kretschmann anlässlich der Überreichung des Verdienstkreuzes 1. Klasse des Verdienstordens der Bundesrepublik Deutschland an Prof. Stefan Gläser in Stuttgart.**

„Land und Kommunen haben in den letzten Jahren wichtige Weichen für die Zukunft gestellt und dabei viele gemeinsame Projekte auf den Weg gebracht. Daran und an dem in den vergangenen Jahren gewachsenen Vertrauen zwischen der neuen Landesregierung und den kommunalen Landesverbänden hat Prof. Gläser einen erheblichen Anteil.“

Anfang der 80er-Jahre wurde Prof. Gläser Oberbürgermeister der Stadt Wertheim am Main, der nördlichsten Stadt in Baden-Württemberg. „Über zwei Jahrzehnte hat er in dieser Funktion viel bewegt“, betonte Kretschmann. „Als er das Amt als Oberbürgermeister von Wertheim aufgab,

konnte Prof. Gläser eine bemerkenswerte Bilanz vorweisen: Während seiner Amtszeit wurden Schulen, Kindergärten und Sportstätten saniert und erhebliche Summen in die Infrastruktur investiert. Trotz dieser Investitionen konnte der Schuldenstand der Stadt reduziert werden“, unterstrich Kretschmann.

Im Jahr 2003 trat Prof. Stefan Gläser sein neues Amt als Geschäftsführendes Vorstandsmitglied des Städtetags Baden-Württemberg an. „Hier galt es nicht nur, immer wieder nach einem Ausgleich zwischen Land und Kommunen zu suchen, sondern auch innerhalb der kommunalen Familie gemeinsame Linien und Kompromisse zu finden“, sagte Kretschmann. „Prof. Gläser hat diese schwierige Aufgabe gemeistert und sich dadurch bleibende Verdienste um das Verhältnis zwischen Land und Kommunen erworben.“ Gemeinsam hätten Land und Kommunale Landesverbände wichtige und konkrete Maßnahmen auf den Weg gebracht. Beispiele seien etwa der Pakt für Familien mit Kindern, der Ausbau der Ganztagschulen und die Erhöhung von Investitions- und Fördergeldern etwa für Krankenhäuser, Straßenerhalt, Hochwasserschutz oder Wohnraum.

„Prof. Gläser ist ein kompetenter und engagierter Sachwalter kommunaler Anliegen. Seine Bereitschaft, sich auch in die Interessenlage anderer hineinzusetzen und gemeinsam mit ihnen nach Kompromissen zu suchen, verdient großen Respekt und Anerkennung“, so Ministerpräsident Kretschmann.

**Link dieser Seite:**

<https://www.baden-wuerttemberg.de/de/service/presse/pressemitteilung/pid/bundesverdienstkreuz-1-klasse-fuer-professor-stefan-glaeser>